

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

NYANGA : CAMPAGNE DE DÉPARASITAGE DANS LES DÉPARTEMENTS



Photo : M. LUNGIM

C'EST à l'atelier de formation organisé le 11 avril écoulé à la direction régionale de santé, qu'a été lancée la campagne de déparasitage dans la Nyanga. La formation visait le renforcement des capacités des acteurs chargés de la mise en œuvre du premier passage de déparasitage des enfants de 5 à 14 ans. Cette action de santé publique est menée avec l'appui de l'Organisation de coordination pour la lutte contre les endémies en Afrique centrale (OCEAC). Au Gabon, pays endémique aux maladies tropicales négligées et évitables par la chimiothérapie (l'onchocercose, les schistosomiasis et les helminthiases...), la prévalence de ces pathologies a atteint des seuils nécessitant un traitement de masse. D'où, depuis 2016, des campagnes de distribution de masse des médicaments, comme l'albendazole traitant à la fois les vers intestinaux et la filariose ; et cela suivant les orientations de la feuille de route de l'OMS y relative. Dans la Nyanga, le taux de prévalence est au-dessus de 50 % dans les départements de la Doutsila (Mabanda), Douigny (Moabi) et de Haute-Banio (Ndindi) qui sont concernés par ce premier passage de déparasitage pour l'année 2022.

MOUILA : RENDRE COMPTE DES TRAVAUX DE LA SESSION MUNICIPALE



Photo : Felicien Ndongo

CONSEILLER municipal RHM (opposition) au 2e arrondissement de Mouila, Julien Mikolo a échangé dernièrement avec les autres conseillers municipaux, les chefs de quartier et la notabilité de son fief politique. But : faire le compte-rendu des travaux de la dernière session ordinaire du Conseil municipal de Mouila. Une initiative qui cadre avec ses prérogatives. Le conseiller municipal étant le principal relais entre les riverains et le Conseil municipal, pour remonter leurs besoins. Il a fait savoir que le budget primitif 2022 de la mairie de Mouila a été voté à 1 milliard 110 millions. Et que 13 délibérations ont été votées. Parmi lesquelles l'extension du réseau électricité et eau potable dans tous les quartiers du 2e arrondissement, les nouvelles délimitations des quartiers, l'éclairage public, l'insécurité galopante ou la clôture de l'Hôtel de Ville. Partout, le conseiller municipal RHM a noté les doléances des populations, et a promis de les remonter vers le sommet de leur municipalité qui appréciera.

LUNG & NDONGO

Mounana : inauguration du complexe culturel municipal

Nadège ONTOUNOU
Mounana/Gabon

LE gouverneur du Haut-Ogooué, Jacques-Denis Tsanga, a présidé le 12 avril écoulé, la cérémonie d'inauguration de la salle culturelle municipale de Mounana, baptisée "Eugène Soka". Du nom du premier mineur originaire de la localité décédé des suites d'un accident de travail en mine, à l'âge de 20 ans. De même qu'un studio d'enregistrement municipal réalisé aux normes internationales. Au grand bonheur des jeunes artistes locaux.

Propriété de la municipalité, les deux réalisations ont été entièrement financées par la Compagnie des mines d'uranium de Franceville (Comuf), dans le cadre de sa politique de responsabilité sociétale de l'entreprise (RSE). Mais en plus de ce nouvel acquis, un Centre multimédia municipal est déjà opérationnel au profit (surtout) des élèves. "Au-delà d'être la propriété de la mairie, ce lieu est désormais celui des



Photo : Nadège Ontounou

Les officiels après l'inauguration de la salle culturelle de la mairie de Mounana.

élèves et nos enfants. Car, en plus de la bibliothèque, une partie de l'histoire de Mounana, avec l'exploitation de l'uranium, leur est désormais contée et imagée. Pour les visiteurs, un guide est mis à leur disposition pour la visite de la salle culturelle et la description des différentes photographies sur l'histoire de l'exploitation de l'uranium", a déclaré le maire Mouandzoudi, en présence du directeur général de la

Comuf, Benoît Lemonne. D'une capacité de 300 places, ladite salle est équipée d'un espace VIP, d'une réserve, d'un bureau, d'un coin discothèque et des lieux d'aisances. À l'intérieur, sur le mur, se dresse une photothèque relatant l'histoire du gisement d'uranium de Mounana. Le studio d'enregistrement comprend 3 compartiments : salon, cabine technique et cage d'enregistrement.

Mitzic/PDG : le député Emane Angore optimiste pour les échéances à venir



Photo : DR/L'Union

Habib Junior Emame Angore était dernièrement dans son fief électoral.

SCOM
Libreville/Gabon

AU lendemain de la célébration en différé du 12-Mars dans la province du Woleu-Ntem, Junior Habib Emame Angore, le député du canton Okala-Larara (Mitzic) s'est réjoui de l'impulsion nouvellement donnée au Parti démocratique

gabonais (PDG) par le "Distingué camarade président" (DCP), Ali Bongo Ondimba. Un nouveau souffle qui, selon lui, s'est traduit par la forte mobilisation des militants, amis et sympathisants du parti à la faveur des festivités y relatives dans tout le pays. Pour l'élu national, l'intérêt suscité par la plus vieille formation politique du Gabon a dernièrement été boosté

par les fusions-absorptions de plusieurs entités politiques. "Ces forces politiques ayant rejoint nos rangs ont gagné des sièges, détiennent des mandats et apporteront une valeur ajoutée au PDG. Notre circonscription politique ne peut que saluer cet engouement. Et c'est en toute intelligence que nous accueillons ces nouveaux militants dans notre fédération, pour gagner ensemble les joutes électorales à venir", indique l'honorable Emame Angore. Concernant les projets qui lui tiennent à cœur, le parlementaire, qui était récemment en tournée dans son siège, rappelle que sa suppléante et lui ont placé leur mandat sous le sceau de "la proximité et la solidarité". Les réalisations de l'élu sont perceptibles aussi bien dans le canton qu'à Mitzic. Mais il n'entend pas moins relever le défi de traduire les préoccupations des populations locales auprès des cercles décisionnels. Afin qu'elles trouvent des solutions idoines via les divers projets de lois initiés par le gouvernement.